

城北



令和4年3月1日現在	
総世帯数	3,731
総人口	7,850
男	3,742
女	4,108



地区を支える
役員の皆さんに

城北地区子ども会育成会
会長 由井三佐子さん

「子ども書初め大会」で優しく声をかけ、指導する由井さんに話を聴きました。白金町会の育成会長を経て城北地区会長の活動を10年続けています。「地域の子どもは地域で育てる」という方針に沿ってPTA・地区役員・町会の大人達が係わって、子どもが健やかに育つようにお手伝いをしています。育成会の行事は、自然観察を目的としたバス遠足、公民館に泊って遊ぶ、ファミリーコンサート、書初め、軽スポーツ大会、親子料理教室などがあります。公民館に泊まる事はコロナ禍で出来ませんが、子ども達が学年別のグループを作り、食事メニューを考え、決められたお金の中で買い物

楽しみ、遊びを考えることで、子ども達の思い出作りと成長につながっています。ファミリーコンサート、軽スポーツ大会は子ども達が地域の人達と一緒に楽しんでいます。ずっと記憶に残したい伝承である青山さま・ほんほん・三九郎など地域住民と一緒に町会ごとに継続しています。城北地区は、転入出の多い地域ですが、子どもや大人が困らないよう、常に町会との橋渡しが出来よう心がけています。「子どもが大好き」が原点の由井さんは、保育士としての経験も長く、現在は児童センターの館長として大勢の子ども達と共に過ごしています。子ども達の未来の育成のために活動に心を寄せています。



▲書初め大会で優しく指導する由井さん

ぐるっと城北 施設訪問

天折画家の凝縮した世界が塗り込められた
康花美術館

徒士町に2012年の9月に開館し10年目となる康花美術館。康花さんの父親である館長、須藤正親さんにお話を伺いました。病弱の身でありながら「光と闇と生命」をひたすら描き続け、1000点の作品を遺し、30歳の若さで逝った康花さんの画が常時50余点展示されています。幼少期に北斎などの有名画家の模写で褒められて描くこ

公民館長退任のごあいさつ
ふりかえり 感謝の六年
館長 田中正
平成26年4月1日城北公民館長に就任し、6年が経ちました。ここまでやってこられたのも、ひとえに地区の皆様方のご指導・ご鞭撻の賜物と衷心より感謝申し上げます。思えば着任早々平成28年4月14日に熊本地震が発生、地



館長 田中正

とが好きになり、小中学時代には「児童大賞」「住まいの絵画コンテスト」「花の児童画コンクール」などを受賞し、また数々の世界展で入選しています。父親が麻績村に移住したので、田舎詩情風景や農作業を見て感じた題材も多く、かたくなに描き続けた絵画と共に、詩人としての魂をこめた詩作や散文も一緒に紹介されています。ひたむきに生きることを見つめ、光と闇が交錯した独自の世界を、鉛筆・木炭・水彩・銅版画で描き、作品は、風景

区公民館の防災・災害対策と少子高齢化の取組みの必要性を痛切に感じました。また令和2年2月22日開館20周年の節目として「城北公民館・福祉ひろば開館二十周年記念式典」等記念事業が盛大に開催されました。この直後、同年2月から新型コロナウイルス感染症拡



▲休館日を確認の上、お出かけください。



▲作品集

人物、自画像、心象風景と多岐にわたります。絵を言葉とし「人間とは何か」と人生を語り続けた康花さんの作品を鑑賞すれば必ず新しい発見があると思います。生きることを見つめ続けた、貴重な魂のこもった康花さんの作品を観に皆さんぜひどうぞ。

大防止への歴史的な対応は皆さんご承知のとおりです。この激動の6年間「安心して暮らせる住みよい町づくり」に地域の皆様と共に取り組んでまいりました。引き続き新たな館長と共に協働して地域づくりを進めてまいります。ようお願ひ申し上げます。結びに文化薫る城北地区14町会の『和・輪』が益々広がりますことと城北地区の皆様のご健勝・ご多幸をお祈り申しあげて御礼のご挨拶とさせていただきます。



城北公民館・館報「記録班」の活動

館報「記録班」では、公民館の様々な事業に出向き、皆さんの活動の様子を記録しています。今回は令和3年度の記録の一部を公開します！



6/5 マレットゴルフ大会
ナイスショット！



6/9 丸の内病院健康教室
コロナについて学びました。

6/20 手作りパン講座
親子でピザ作りに挑戦！



6/21 歴史とロマン講座
縄文土器を見ながら学習…

7/4 育成会バス学習会
みんなで元気に遊びました！



7/21 白馬五竜視察研修
高山植物を観察しました。



8/6 平和を語る会
性の多様性について学びました。



11/10 救命救急講習会
いざという時に助け合うために！



11/28 珈琲焙煎講座
珈琲の香りに癒されました。



12/28 もちつき体験会
自分でついたお餅は美味しい！

1/4 書初め大会
新しい年を、明るい笑顔で★

